

me lo envíe o, como en el resto de
los demás casos, se lo envíe
también supuestamente Valencia 19 Enero 1978

Maria Cuyas
de Habana

Estimada amiga:

He recibido su último
correo con el tema de la Justificación
libre de Eusebio y creo sería interesante
la fotocopia de las cartas de Corris, por
si en ellas hubiera algún apartado intere-
sante con el carácter que le queremos dar
al libro.

También quisiera saber
si consiguió hablar con Albert y si
realizara alguna cosa concreta, ya que deseé
su última carta en la que me decía que
hablaría con él. No sé nada de él.